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令和４年度第１回 半田市介護保険運営協議会 議事録 

開催日時 令和４年７月 2９日（金） 14 時 00 分～15 時 40 分 

開催場所 半田市役所 会議室 303・304 

会議次第 １ はじめに 

(1)委嘱状伝達 

(2)市長あいさつ 

(3)委員・事務局紹介 

(4)介護保険運営協議会について 【資料１】 

(5)高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画について 【第 8 期計画、資料２】 

(6)会長選出 

２ 議事 

(1)令和４・５年度半田市介護保険運営協議会の運営について 

①専門部会について 【資料３】 

②開催予定について 【資料４】 

(2)半田市高齢者保健福祉計画・第８期介護保険事業計画の進捗状況について 【資

料５】 

３ 報告 

(1)地域密着型サービス事業所公募について 【資料６】 

(2)地域密着型サービス事業所の指定更新について 【資料７】 

(3)市内事業所の指定取り消しについて 【資料８】 

４ その他 

出席委員 

(欠席委員) 

（会長）竹内 一浩 

（委員）新美 貴弘、稲熊 直樹、安藤 健一、加藤 金吉、市野 忠幸、稲葉 賢次、

林 豊、加藤 博吏、森川 武彦、大橋 典子、山﨑 秀和、原田 三樹子、

榊原 康仁、伊藤 大介、（古橋 完美）、榊原 かおる、江口 澄子、松井 

一夫        ※敬称略 

事務局 （福祉部）竹部部長  

（高齢介護課）沢田課長、茶谷副主幹、藤塚副主幹、鳥居主事  

（健康課）沼田課長、木村副主幹、池尻主査  

（包括支援センター）澤田センター長  

傍聴者 2 名 
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次  第 議事概要 

【１はじめに】 

(1)委嘱状伝達 

(2)市長あいさつ 

(3)委員・事務局

紹介 

(4)介護保険運

営協議会について 

 

 

(5)高齢者保健

福祉計画・介護

保険事業計画に

ついて  

(6)会長選出 

 

・市長より出席委員に委嘱状の伝達 

・市長よりあいさつ 

・委員・事務局員それぞれより自己紹介 

 

・半田市介護保険運営協議会の所掌事項、委員構成（規則等）会長(※)、専門部

会の設置、招集について 他 

※）規則により、会長は委員の互選であること、会長が議長となること、また、選出された会長が職務代理者

を指定することを説明。 

・第 8 期介護保険事業計画概要版を用いて同計画の基本理念、内容を説明 

・資料２を用いて地域包括ケアシステムの推進体制について説明 

 

 

・委員互選により竹内委員を会長（議長）に選出 

・議長あいさつ 

・議長より新美委員を職務代理者に指名 

【２議事】 

(1)令和４・５年

度半田市介護保

険運営協議会の

運営について 

①専門部会につい

て 

 

 

（事務局） 

資料３は、令和４・５年度専門部会の設置案です。 

専門部会は、規則第６条１項の規定に基づき、２つの専門部会を設置したいと考えてい

ます。 

１つは、地域密着型サービス部会です。この部会は、計画策定時には、地域密着型サー

ビスはじめ介護保険事業所の整備についての検討をするほか、地域密着型サービスの公募

に係る選定などを担っていく部会になります。 

もう一つは、地域包括ケアシステム推進部会です。この部会は、計画策定時には、施設

整備を除く介護保険事業計画の策定に関する検討を行うほか、先程説明したように、地

域包括ケアシステムの推進に係る施策の検討や評価を担っていく部会になります。 

両部会の委員構成につきましては、これまでの経過や委員の皆様のご経歴などを参考に、

事務局で案を作成させていただきました。 

（議長） 

事務局から専門部会の設置と委員構成について提案がありました。このことについて、事務
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局からの提案どおりでよろしいでしょうか。 

→ 意見、申し出がないようですので、提案どおりとします。 

なお、部会長についてですが、協議会規則第６条第２項により、会長が指名することとさ

れていますので、 

地域密着型サービス部会 は、稲熊 直樹 委員を、 

地域包括ケアシステム推進部会 は、新美 貴弘 委員を、 

それぞれ指名させていただきます。 

 

②開催予定につい

て 

 

（事務局） 

資料４は R4・5 年度の介護保険運営協議会開催予定（案）です。運営協議会の本

会、及び２つの専門部会の開催予定等となっております。 

運営協議会の本会ですが、本年度は２回開催の予定です。第１回は本日です。第２

回は、年明け２月開催予定です。 

令和４年度の議題については、第８期計画の進捗状況報告のほか、第９期計画策定

にあたって実施される高齢者実態調査と在宅介護実態調査についての報告を予定してい

ます。 

部会については記載のとおりで、地域包括ケアシステム推進部会については、案件のある

場合に実施、地域密着型サービス部会については、年明け１月に地域密着型サービス事

業者の選定を予定しています。 

令和５年度については、第９期計画策定の年となるため、本会部会ともに開催回数が多

くなっています。国の示すスケジュールによっては、変更となる可能性もありますが、概ねこのス

ケジュールになるかと思います。 

（議長） 

それでは、開催予定について、ご意見等があればお願いします。 

→ 意見、申し出がないようですので、提案どおりとします。 

(2) 半 田 市 高 齢

者 保 健 福 祉 計

画・第８期介護

保険事業計画の

進捗状況につい

て 

（事務局） 

・第８期介護保険事業計画概要版を用いて、基本方針１から６まで説明。 

・資料５について、第 8 期実施事業の内容とその進捗状況について説明 

資料５は、実際に第 8 期に取り組む事業を記載しており、先ほど説明した基本方針ごとに

1 ページ構成でページ内左側が現状と課題、右側が取組内容、今回は R3 度末での実績

と評価を記入している。 
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なお、基本方針Ⅵについては、基本方針ⅠからⅤまでのそれぞれの事業を総合的に進め

て、地域包括ケアシステムを推進し、それらの取組を評価していくという部分であるため、事

業の評価には入っていない。 

（委員） 

資料 11 ページの介護保険サービスの供給体制の整備について、評価がＣになっていて、

人材確保が困難とありますが、その原因は例えば、手当てが少ないとか理由は分かっている

のでしょうか 

（事務局） 

このことについては、事業所の方とも話をする中で、そもそも今、介護業界にかかわらず世の

中全体が、人材不足している状況だと思います。さらに給料など待遇の面もあるでしょうし

仕事内容がハードだという面など複数理由があるかと思います。その中で、給与の面では国

としても、ベースを上げていく必要があるという考えのもと、今年度後半から、ベースアップ加

算というものが準備され、給料を少しでも上げていこうという取組が始まっています。市として

もこの加算取得を後押ししていきたいと考えております。 

（議長） 

何かご意見ご質問等ありますでしょうか。ないようでしたら次へ移ります。 

 

【３報告】 

(1)地域密着型サ

ービス事業所公

募について 

 

（事務局） 

・令和 4 年度の地域密着型サービス事業所公募について資料６により説明。 

・今回公募予定の整備施設は、小規模多機能型居宅介護サービスの事業所 1 施設

で、開設予定は令和 6 年 4 月。 

（委員） 

事業所公募について、昨年度応募がなかった理由と今年度は見込みがあるのか教えてくだ

さい。 

（事務局） 

昨年応募がなかった理由については、まず一つコロナの関係で、昨年から建築設備資材の

高騰があり、新しい事業所をつくるに当たってのリスクであるということで、断念したという話を

聞いています。施設整備にあたっては、県の補助金がありますのでその取得を推進していき

ます。 

今年度の見込みについては、公募公表自体はこれからですが、事前に幾つか事業を考え

ているという声をいただいており、実際に公募に出てくるかどうかは分かりませんが、そういった
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意向があるということは確認しています。 

 

(2)地域密着型サ

ービス事業所の

指定更新につい

て  

（事務局） 

・令和 4 年 4 月から 7 月までに指定有効期間が満了となり、指定更新を実施した事業

所 3 件を報告。 

 

(3)市内事業所の

指定取り消しにつ

いて 

 

（事務局） 

・不正請求等の事由により、介護保険法の規定に基づき、愛知県から指定取り消し処分

のあった事業所 2 件について、半田市の総合事業の指定についても併せて取り消し処分と

した事案を報告。 

【その他】 （事務局） 

・国立長寿医療研究センターと半田市が共同で行う高齢者の方々の健康づくりプログラム

「コグニ倶楽部」についてチラシをもとに説明。 

（委員） 

対象が 65 歳以上とありますが、例えばお孫さんと一緒に参加はできますか。一人だと参加

しないが、一緒に参加しようと言えば参加するかなと思いました。 

（事務局） 

このプログラム自体は、対象が 65 歳以上なので、お孫さんが参加というわけにはいかないの

ですが、市内の公園でやりますので、家族で来ていただいて、高齢者の方はプログラムのウオ

ーキングをして、その他の方は公園で遊んでいただくというような過ごし方はできるかなと思い

ます。 

（議長） 

その他について何かございますか。ないようですので、本日はこれにて終了とさせていただきま

す。 

 

 （15：40 閉会） 

上記議事録のとおりです。 

                    半田市介護保険運営協議会 会長 

 

                           （署名）                  


